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Kleine Anfrage Nr. 21/18" der Fraktion „Die Linke" Kreisverband Rheingau-Taunus. 

Wie hoch ist der durch die Gesellschafter der kwb zu erbringende Finanzbedarf um in 
den nächsten Jahren jährlich 50 neue Sozialwohnungen zu bauen? 

Zur og. Kleinen Anfrage nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung: 

Die kwb hat bereits zum Antrag Nr. 30/18 der Fraktion Die Linke mitgeteilt, dass c;lie zum 
28.06.2018 beschlossene „soziale Mietwohnraumförderung des Landes Hessen" einen hohen 
Anteil an kommunaler Komplementärfinanzierung erfordert, um Mieten im Preissegment bis 
7,60 €/qm darstellen zu können. Derzeit wird von einer zusätzlichen Förderhöhe je Wohnung. 
von 60.000 € ausgegangen. Je nach konkretem Vorhaben kann sich dieser Betrag ändern. 

Der Rheingau-Taunus-Kreis plant außerdem für den 29. November 2018 eine Informations
veranstaltung zum Thema Schaffung preisgünstigen Wohnraums für kommunale Entschei
dungsträger. 




